

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 09:43 PAG - 1 -

El Salvador

El Diario de Hoy

Fiscales a Nicaragua para saber de Roger Barberena

De probarse la falsedad, será procesado y perderá la nacionalidad

Dos fiscales de la Unidad de Delitos contra la Administración de Justicia, partirán hacia Granada, Nicaragua, para buscar al verdadero Roger Barberena. El fiscal Ovidio Portillo dijo que la diligencia se hace para verificar la investigación realizada por periodistas de El Diario de Hoy, quienes verificaron que Barberena se llama en realidad Asunción Avilés.

Costa Rica



Dan 20 días a Italia para decidir si vende Parmalat-Nicaragua

(ACAN-EFE).- El gobierno de Italia, que intervino al grupo internacional Parmalat, tiene plazo máximo de 20 días para decidir si vende la filial de esta en Nicaragua, que fue intervenida por dos bancos, informó hoy, miércoles, un banquero nicaragüense.

A finales de enero pasado, Parmalat-Nicaragua fue intervenida en forma preventiva por el Tower Bank, de Panamá, y el Banco de América Central, de Nicaragua, por un préstamo que estos le concedieron en diciembre de 2003.

Huelga de hambre en Nicaragua

ACAN-EFE. Un centenar de campesinos cumple una huelga de hambre para demandar apoyo del Gobierno en su juicio contra tres firmas estadounidenses fabricantes de un químico que les dejó enfermos, informaron ayer sus dirigentes.

Victorino Espinales, líder de los labriegos, confirmó que 100 exobreros, entre ellos 18 mujeres, iniciaron la huelga de hambre la tarde del martes, para exigir que el presidente nicaragüense, Enrique Bolaños, acceda a sus demandas.

Nicaragua recibe carne de EE. UU.

AP. Nicaragua levantó algunas prohibiciones que mantenía a las importaciones de carne bovina de Estados Unidos por temor a la encefalopatía espongiforme bovina ("vacas locas").

El director de Sanidad Agropecuaria, Denis Salgado, dijo que solo se permitirá la entrada de cortes selectos de carne bovina estadounidense deshuesada y que correspondan a animales menores de 30 meses de edad. Con ello se procura evitar el ingreso de producto contaminado con la enfermedad.



PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora: 09:43 PAG - 2 -

Interés por telefónica

ACAN-EFE. El consorcio mexicano América Móvil adquirirá el 100% de acciones de la Empresa Nicaragüense de Telecomunicaciones (Enitel), informó ayer el diario local La Prensa.

En diciembre del 2001 el Gobierno nicaragüense vendió el 40% de las acciones de Enitel a la sociedad sueco-hondureña Telia Swedtel AB y EMCE, que luego se disolvió para conformar el consorcio Megatel, que desde entonces administra esta empresa.

Otro 10% de esas acciones fue entregada por el Gobierno en opción de compra a los trabajadores de la compañía.



Aventura sin retorno

Extranjeras vienen como turistas, ejercen prostitución y caen en espiral de violencia

"Vienen al país como turistas y se quedan sin dinero, ahí deciden irse a un hotel y trabajan para hacer recursos", explicó Marco Badilla, director de Migración.

Según estimaciones de Migración, cada mujer puede ganar alrededor de \$10 mil mensuales (¢4,2 millones). Entre ellas hay colombianas, nicaragüenses, dominicanas, rusas y rumanas. El director de Migración dijo que no tienen evidencia de que estas mujeres formen parte de redes o bandas dedicadas a la trata de blancas.

Estados Unidos



Nicaragua levanta cerco a carne de EU

Nicaragua levantó algunas prohibiciones que mantenía a las importaciones de carne bovina de los Estados Unidos por temor a la encefalopatía espongiforme bovina.

El director de Sanidad Agropecuaria, Denis Salgado, dijo que sólo se permitirá la entrada de cortes selectos de carne bovina estadounidense deshuesada y que procedan de animales menores de 30 meses de edad, para evitar producto contaminado con la enfermedad, conocida como mal de las vacas locas.